
PERSPEKT IVWECHSEL -
DIE VERANSTALTUNGSREIHE DER GRADUATE ACADEMY

OPEN ACCESS PUBLISHING – QUO VADIS?
20/09/2018 | 14:00 UHR | VORTRAGSRAUM DER 
UNIVERSITÄTSBIBLIOTHEK

VORTAG UND PODIUMSDISKUSSION 
MIT ANJA MATTHES, OPEN ACCESS BEAUFTRAGTE DER OVGU

Seit der „Berliner Erklärung über den offenen Zugang zu wissenschaft-
lichem Wissen“ im Jahr 2003 sind schon 15 Jahre vergangen, aber in 
diesem Jahr nimmt die Aufmerksamkeit für das Thema deutlich zu. Ein 
Paradigmenwechsel deutet sich an - aus der Perspektive der Wissen-
schaft längst überfällig, aus der Perspektive der großen Verlage das 
Ende eines lukrativen Geschäftsmodells? Je nach Fach und persönli-
chem Standpunkt kann der Blick auf das Open Access Publishing sehr 
unterschiedlich ausfallen. Verlage und Hochschulen ringen um eine faire 
Lösung, während die Förderorganisationen auf OA drängen.

Wir laden Sie ein, mit uns das Thema aus den verschiedenen 
Perspektiven zu beleuchten und zu diskutieren.
MEHR INFORMATIONEN UND ANMELDUNG UNTER:
WWW.GA.OVGU.DE
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CHANGE OF PERSPECT IVE -
THE EVENT SERIES BY THE GRADUATE ACADEMY

OPEN ACCESS PUBLISHING – QUO VADIS?
SEPTEMBER 20, 2018 | 2:00 PM | CONFERENCE 
ROOM OF THE UNIVERSITY LIBRARY

TALK AND PANEL DISCUSSION 
WITH ANJA MATTHES, OPEN ACCESS COMMISSIONER

Since the „Berlin Declaration on Open Access to Knowledge in the Scien-
ces and Humanities“ in 2003, 15 years have passed, but this year the at-
tention to the topic increases significantly. Probably we will soon see a 
paradigm change - from the perspective of science long overdue, from 
the perspective of the big publishers the end of a lucrative business 
model? Depending on the subject and personal mindset, the view on 
Open Access Publishing can be quite variable. Publishers and research 
institutions are struggling for a fair solution, while funding organizati-
ons push for OA. We invite you to discuss the various perspectives.

MORE INFORMATION AND REGISTRATION:
WWW.GA.OVGU.DE
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